

# Rapport d'activités et de communication 2019

## Affiche de la balade dans le Barrès



*Balade familiale commentée  
dans le massif du Barrès*

*le dimanche 30 juin*  
rendez-vous à 9h  
à l'aire du parking de la Bourse  
fléchage sur la route forestière de Cruas  
pique-nique tiré du sac

**Gratuit**

organisé par l'association Sauvegarde du Barrès  
[www.sauvegardedubarres.com](http://www.sauvegardedubarres.com)

# Rapport d'activités et de communication 2019

## La Tribune annonce la balade le 30 juin au Ruisseau de Sichier



## La balade au Ruisseau de Sichier



# Rapport d'activités et de communication 2019

## Article dans les Echos du Barrès oct. 2019

Extrait - *Les échos du Barrès* - octobre 2019 -

### *Sauvegarde du Barrès*



Ce n'est pas pour nous vanter, mais le 30 juin, jour programmé pour notre balade dans la forêt du Barrès, il faisait chaud! Beaucoup de prétendants, mais peu d'élus avaient répondu présents. Du camp retranché de Petitbonum, seules 2 irréductibles gauloises (Christine et Suzanne) avaient bravé la canicule, accompagnées du barde Michel, plus connu pour sa maison Bullix, typiquement ardéchoise. Partis de la cabane des chasseurs, grands amateurs de sangliers, ils prirent la route forestière pour descendre ensuite au ruisseau de Sichier qui, bravement, coulait encore. La descente est rude et caillouteuse mais le fond du vallon apporte un brin de fraîcheur aux marcheurs valeureux. Des têtards têtus écoutaient pousser leurs pattes tandis que le ruisseau fredonnait timidement la Moldeau, remontant ensuite l'ancien chemin de St-Lager à la vallée du Rhône, ils découvrirent trois anciens ouvrages d'art et un canyon au fond duquel on apercevait l'humble Sichier. Après une halte bien méritée pour dévorer un sanglier froid, le retour se fit par le GR 42, où, des crêtes, on domine le Pouzin, St Lager et St-Vincent. C'est fourbu, mais content que le groupuscule arriva au terme de cette découverte du Barrès, où même les semelles avaient fondu ! En se disant que Kierkegaard avait raison raison d'écrire : « ce n'est pas le chemin qui est difficile, c'est « difficile » qui « est » le chemin. » . De Michel Auberger



L'Assemblée Générale ordinaire de l'association se tiendra le jeudi 5 décembre 2019 à 18h30 au foyer rural de Saint-Vincent-de-Barrès. Merci de retenir cette date dès à présent. Depuis 2016, le projet d'éoliennes EDF Energies Nouvelles prévu sur le massif du Barrès n'a pas été déposé ; ceci a permis à l'association de développer une dimension positive de ses objectifs relative à la protection de l'environnement, au cadre de vie et au patrimoine. En ce sens, nous vous invitons à venir en discuter et à nous communiquer vos propositions de développement.

La deuxième quinzaine d'octobre, nous prévoyons d'organiser une information-partage d'expérience sur l'énergie solaire photovoltaïque et thermique. Nous vous préciserons le thème de la soirée et la date par mail.

Mail : [sauvegardedubarres@gmail.com](mailto:sauvegardedubarres@gmail.com)

Site : [www.sauvegardedubarres.com](http://www.sauvegardedubarres.com)

Tél : 07 50 94 96 85

